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ORDINE DEL GIORNO: N. 68 del 29/04/2024
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

Zacco Ottavio A - -

Lupo Giuseppe A - -

Canto Leonardo P 10.05 11.00

Chinnici Dario P 10.05 11.00

Leto Teresa A - -

VERBALE SEDUTA
La Segretaria alle ore 09.00 in prima convocazione procede a chiamare
l’appello e non risultando nessun Consigliere presente rinvia di un’ora in
seconda convocazione.
Il Consigliere Chinnici, Consigliere più anziano per voti alle ore 10.05 in
seconda convocazione apre la seduta con la presenza del Consigliere Canto
Argomenti da trattare:

1. Problematica diserbo

2. Comunicazione
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Lettura ed approvazione del verbale della seduta odierna

Per affrontare l’argomento posto al punto 1 la Commissione ha invitato l’Ass.
Alongi e il Dott. Pandolfo Presidente della Reset
La Segretaria comunica che l’Assessore Alongi per mezzo mail ha comunicato
che per sopraggiunti impegni non potrà essere presente .
E’ presente l’Avv. Pensabene della Reset
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Il Presidente Chinnici saluta e ringrazia il Presidente Pandolfo e l’Avv.
Pensabene. Precisa che la riunione verte per capire in questo momento quali
sono le problematiche dell’azienda. Precisa che insieme al Consigliere Canto
conoscono le precedenti problematiche e chiede come può la Commissione
intervenire e se è utile incontrare altri attori visto che la Commissione ha come
delega la programmazione. Rivolge un plauso per il lavoro svolto all’interno del
Cimitero Rotoli contribuendo a dare dignità non solo alle anime ma anche ai
cittadini palermitani.
Dà la parola al Consigliere Canto
Il Consigliere Canto chiede notizie sull’andamento generale sull’azienda e le
criticità e chiede se occorrono sollecitazioni con Assessori se occorre, in modo
particolare chiede di conoscere come sta procedendo l'azienda per il servizio del
diserbo, chiede di capire come sono organizzate le squadre anche dal punto di
vista numerico e di servizio.
Il Presidente Pandolfo ringrazia per l’invito, ringrazia per il plauso ricevuto ma
precisa che è un plauso che va riconosciuto ai dipendenti. Precisa che dal 4
Aprile del 2023 cioè da quando si è insediato pur, avendo contezza della natura
dell'azienda, ha riscontrato in maniera positiva la situazione. La società è
finalizzata alla resa di servizio nei confronti del socio principale. Da subito ha
trovato tutto in ordine, nessuna attività di disallineamento, accenna allo
svincolo delle somme disponibili del 2023. L’azienda in linea generale dal 2015
ad oggi riscontra un problema legato al passato ma ha fatto sì che si avviasse un
percorso di riorganizzazione che avrebbe portato nel rispetto degli equilibri a
predisporre le attività necessarie per arrivare oggi nella definizione del nuovo
contratto di servizio. Continua a relazionare. Accenna alle ore di lavoro che
grazie alle risorse interne si è riusciti a dare ulteriore due ore ai dipendenti. La
scelta ha premiato. L’Azienda oltre ad essere sana non è in disequilibrio. Il
piano di riequilibrio è per certi versi condivisibile. Si è nella fase della
predisposizione, ad oggi non consente di avere assegnate istituzionalmente
ulteriori somme oltre i 31 milioni ma si sono trovati di concerto con la
ragioneria e gli uffici e tutta l’amministrazione che al contratto di servizio, che
prevede tutte le attività previste, si sono aggiunte una ulteriore scheda con una
serie di attività per la quale la Reset si è resa disponibile in termine di capacità
tecnica e organizzativa e sembra che l’amministrazione può affidare l’attività.
Sul diserbo per effetto del contratto ordinario è in capo al contratto di servizio
della Rap per cui si dovrebbe ricevere la commessa indirettamente per tramite
della Rap. Si è anche verificato che la componente del diserbo non incide e
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viene fuori dal perimetro Tari, per cui l’amministrazione, libera dai contenuti
della delibera Arera, si è determinata nella volontà di trasferire la competenza
del diserbo dalla Rap alla Reset. Parla dell’accordo firmato precisando che la
loro attività è traslata alle ore di lavoro.
Il Presidente Chinnici chiede visto la ricorrenza del Quattrocentesimo
Anniversario del ritrovamento delle spoglie di Santa Rosalia se hanno avuto
dall'amministrazione input di servizi
Il Presidente Pandolfo risponde che c’è la volontà dell'amministrazione
comunale a volere avviare l'attività per poter dare subito degli input per
continuare fino al 31/12.
Precisa che c'è unicità di intenti.
Il Consigliere Canto quindi precisa che l'obiettivo e che al 2025 di approvare
in maniera esclusiva alla Reset
Il Presidente Pandolfo conferma
Il Presidente Chinnici precisa che non appena arriverà il contratto
all’attenzione della Commissione si provvederà ad approvare nei tempi corretti
Il Presidente Pandolfo si rende utile e dà la sua disponibilità se occorrono
chiarimenti
Il Consigliere Canto chiede quanto personale hanno a disposizione
L’Avv. Pensabene risponde che sono 1183 lavoratori a 36 ore e spiega come
vengono impiegati.
Il Presidente Chinnici chiede l'età media del personale
L’Avv Pensabene risponde
Il Presidente Pandolfo interviene precisando che consentirebbe l’esodo.
Relaziona
Il Presidente Chinnici ringrazia e precisa che sarà relazionato il tutto agli altri
componenti della Commissione. Saluta gli invitati
Si procede con la programmazione degli incontri
Si chiede di rinviare il sopralluogo di giorno 30 Maggio presso il Velodromo
Paolo Borsellino a mercoledì 5 Giugno.
Si chiede di programmare sopralluogo il 7 Giugno presso lo Stadio delle Palme
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Il Presidente Chinnici invita la Segretaria a procedere con la lettura del
verbale della seduta odierna.
La Segretaria procede con la lettura per l’approvazione per appello nominale
Il verbale n. 415 del 27/05/2024 è approvato all'unanimità dei presenti
La seduta è chiusa alle ore 11.00
Letto e sottoscritto

La Segretaria
Vincenza Amato

Il Presidente
Dario Chinnici
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